

Q9 COVID-19 感染患者と陰性患者の排痰練習と吸引時の PPE はどうしたらよいですか？

Answer

<COVID-19 感染患者>

排痰、吸引時はエアロゾルが発生しやすいと言われている。そのため、マスクは N95 を使用する。口腔内、気管内吸引でも患者の呼吸器分泌物がエアロゾル化することがあるので看護協会では N95、フェイスシールド、ガウンを使用している

<COVID-19 陰性患者>

排痰時は鼻や口の正面に顔を近づけない。排痰はエアロゾル発生の可能性があり、不必要な排痰は行わないなど理学療法士協会が作成した動画に詳細な動画がございます。

上記は実践方法を規定するものではないので、各施設の内規に従い、感染制御部門と密に連絡をとり実践して頂ければと存じます。

詳細資料

- ・日本看護協会感染予防動画

https://www.nurse.or.jp/nursing/practice/covid_19/

- ・日本理学療法士協会 理学療法士のための COVID-19 感染予防対策動画

<https://tez123jp.wixsite.com/website>